



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

13/07/2022

LEGISLATIVO



Rechaza Barbosa tener 'conflictos personales' con Ignacio Mier

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, negó tener “conflictos personales” con el diputado federal Ignacio Mier Velazco, luego de que así lo sostuvo el líder nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo; ante ello, el mandatario acusó que la conjetura del dirigente parece una “cortina de humo” para que la autoridad federal no investigue al legislador por presunto enriquecimiento ilícito.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/rechaza-barbosa-tener-conflictos-personales-con-ignacio-mier-8580788.html>